



LE 2 OCTOBRE TOUS ENSEMBLE ON PEUT GAGNER POUR LA JUSTICE SOCIALE ET FISCALE !

La lutte contre l'austérité à la Culture et au CMN

Hier, jeudi 2 octobre, une nouvelle journée de grève et de manifestations était organisée à l'appel de l'intersyndicale nationale (CGT/CFDT/SUD/FSU/UNSA/CFTC/CGC, organisations de jeunesse).

Encore une fois, dans tout le pays, les agents des services publics et les salariés du privé se sont mobilisés à Paris comme en région. De nombreuses structures du ministère de la Culture ont été impactés par la grève.

A Paris, La CGT Culture avec la CGT Spectacle et des collectifs de travailleurs et travailleuses des arts ont déployés **une banderole à l'Hôtel de la Marine** « Cultures en lutte » face à l'assemblée Nationale et ont occupés **le Palais de Tokyo**.

A noter également que les **conférenciers de la Ville de Paris sont en grève depuis le 10 septembre** pour obtenir un véritable statut et des salaires dignes plutôt que les 13,50€ de l'heure qu'ils perçoivent actuellement. La CGT CMN soutient leurs revendications !

Ces actions visent à dénoncer les politiques d'austérité particulièrement violentes pour le monde de la Culture.

Toutes et tous nous exigeons la justice sociale et fiscale, l'augmentation des salaires, pensions et minimas sociaux, la continuité de revenus, le financement des services publics à la hauteur des besoins de la population et une véritable politique publique culturelle !

Au CMN des monuments encore fermés :

Le Domaine National de Saint-Cloud, l'abri de Cap Blanc et la grotte des Combarelles, le château de Bussy-Rabutin, la crypte de la Cathédrale de Bourges, la Tour Pey-Berland.

Des monuments partiellement fermés :

Le château de Rambouillet était fermé aux visiteurs individuels et à **l'hôtel de la Marine** la boutique était fermée et l'ouverture a été fortement perturbée car pendant une bonne partie de la journée seuls les visiteurs ayant réservés leurs billets pouvaient visiter.

De nombreux grévistes ont également été recensés dans les monuments et au **siège**.

La direction du CMN et le ministère de la Culture doivent entendre les revendications des agents pour de meilleurs salaires, des emplois et des conditions de travail dignes !

Plus nous resterons nombreux et mobilisés plus nous pourrons imposer nos revendications !

Paris, le 3 octobre 2025